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Ata da Primeira Reunião Extraordinária do Primeiro Período da Segunda Sessão Legislativa 

da Décima Terceira Legislatura da Câmara Municipal de Paineiras, realizada ás dezoito horas 

do dia 27de fevereiro de 2014, sob a Presidência do vereador Danilo de Campos Menezes. A 

reunião contou com a presença de todos os vereadores. Alcides Antônio da Cruz, Alcino 

Ricardo Campos, Alex Rodrigues dos Santos, Cláudio Antônio Chaves, Emerson Pereira de 

Souza, Leonardo Luiz de Lima, Solemon Alves da Silva, exceto a presença do vereador 

Heleno Antônio Alves de Mendonça. Declarada aberta a Sessão, o Presidente sugere que a 

secretária faça a leitura da Ata anterior, que ficou aprovada. Leitura do Ofício nº027/2014 da 

Prefeitura Municipal, solicitando da Presidência desta Casa, que convoque uma reunião 

extraordinária. Na Ata anterior na fala do vereador Alcino Ricardo, passa a constar que ele 

achou pequeno um lote de 125m². Proposições: Distribuído para as comissões o Projeto de 

Lei nº007/2014, de autoria da Mesa Diretora “Dispõe sobre a abertura de crédito adicional 

especial com vistas aos aportes financeiros autorizados pela lei municipal nº851/2013 de 

18/12/2013”. Discussão e votação: O Presidente coloca em discussão e votação a Proposta de 

Emenda a Lei Orgânica nº001/2014, de autoria do Prefeito Municipal “Altera o caput e 

parágrafo 3º do artigo 187 da lei orgânica do Município de Paineiras e contém outras 

providências”. Na discussão, o vereador Solemon disse que na Lei Orgânica, art. 187 não 

marca a frente de lotes. Este projeto está errado. È para consertar erros do Prefeito. Referente 

às sete casas que já construíram, no local onde era o campo de aviação. Os vereadores não 

querem prejudicar ninguém. A oposição faz as coisas com clareza. O vereador Alex disse que 

discorda do vereador Solemon, porque quando não coloca a metragem, segue o mínimo da 

Constituição Federal. O vereador Alcino Ricardo, tem medo que futuramente tenhamos 

problemas, em relação a estes lotes. O vereador Emerson disse que, é o povo quem precisa da 

aprovação deste projeto, e não o prefeito. Estamos votando, para ajudar as pessoas. Ficando 

aprovada por 07 votos favoráveis, dos vereadores Cláudio, Alex, Alcides, Leonardo, Alcino 

Ricardo, Emerson e Danilo. O vereador Solemon vota não. Não havendo nada mais a ser 

tratado, o Presidente, deu por encerrada a Sessão, marcando a próxima para o dia 10 de março 

de 2.014, ás 18h00min horas, encerrando-se esta, ás 19 horas e 10 minutos, da qual lavrei a 

presente Ata, que após lida e aprovada será assinada pelo Secretário, pelo Presidente e demais 

vereadores presentes.  

 


